



通常登校が始まるにあたって ～夏の新しい生活様式下での学校生活～

校長 羽田野庸史

学校が再開して間もなく1ヶ月が経ちます。学校再開と言っても、1クラスあたりの人数は通常の半分、登校日も1週間に2日だけというこれまでの日常とはかけ離れたものでした。それでも子供たちは、学校に来ると、これまで閉ざされてきた友達との交流の時間を取り戻そうとするかのように、友達との時間を楽しんでいました。中には、「学校に來たり來なかつたりでペースがつかめないから、毎日、学校に來たい。」という子もいました。はじめは、不安げな表情を見せていた子にも笑顔が見られるようになってきました。そして、人数が少ない分、これまで以上に落ち着いて学習に取り組む子供の姿も見られました。少しずつですが、子供たちは日常を取り戻しつつあります。

一方で、新しい生活様式にも着実に順応しています。何よりも驚いたのが、登校してきた子供たちの手洗いが上手だったことです。きっと臨時休校の間に、保護者の方に丁寧に教えていただいたのでしょう。手洗い場に来る子、来る子、石けんをきちんと泡立て、手の平だけでなく手の甲も、爪も立てて洗う姿に感心しました。また、分散登校が始まって2週間経った頃には、低学年でもソーシャル・ディスタンスを意識して並べるようになってきました。給食中も、どの学年の児童も飛沫防止のため、おしゃべりをしないで給食を食べる姿が見られました。

そして、この分散登校中の1ヶ月の間、6月2日(火)に東京アラートが初めて発動されたものの11日(木)に解除、19日(月)には東京都の休業要請が全面解除されました。学校でも、7月1日(水)からいよいよ通常登校が始まります。しかし、これはコロナ禍以前の生活に戻ることを意味するものではありません。新しい生活様式下での学校生活の始まりです。私は、児童が全員登校して来る、この7月からが本当の意味での新しい生活様式下での学校生活の始まりと考えています。そのため、本校では、6月から2学期に向けて、7月中を移行期間と捉え、新しい生活様式下での学校生活に少しずつシフトしていきます。

一方で、7～9月は、異常気象による暑さのため、熱中症が心配されます。感染症対策の必需品ともいえるマスクは、熱中症からすると、大きなリスクでもあります。いつマスクを着用し、どのタイミングでマスクをはずすか等、学校としての指針を、6月24日付「7月からの通常登校にあたっての感染症対策と熱中症対策～新しい生活様式下での学校生活～」のプリントに記して、配布いたしました。本校ホームページにもアップしています。具体的な感染症対策、熱中症対策については、そちらをご覧ください、マスクの着脱のタイミングや場所、水分補給のタイミングや場所、あるいは冷たいタオルの持参の有無や管理の仕方等、お家でもぜひ児童と話し合う機会を設けていただき、夏の新しい生活様式下での学校生活を乗り越えていただきたいと思います。

7月 行事予定

日	曜	行事等	放課後 遊び
1	水	安全指導日 5時間授業	なし
2	木		6年
3	金		5年
4	土		
5	日	東京都知事選挙	
6	月	視力(6年)	なし
7	火	1年生との対面式(6年生)	4年
8	水	1年生との対面式(4・5年生)	なし
9	木	1年生との対面式(2・3年生)	5年
10	金	視力(2年)	6年
11	土		
12	日		
13	月	水道キャラバン(4年) 視力(1年)	なし
14	火	避難訓練(3・4年生)	6年
15	水	避難訓練(5・6年生) 視力(3年)	なし
16	木	避難訓練(1・2年生)	4年
17	金	薬物乱用防止教室(6年) 6校時	5年
18	土		
19	日		
20	月	視力(5年)	なし
21	火		4年
22	水	視力(4年)	なし
23	木	海の日	
24	金	スポーツの日	
25	土		
26	日		
27	月		なし
28	火		5年
29	水		なし
30	木	給食終了	6年
31	金	終業式 4時間授業	なし

お知らせ

学納金の引き落としについて

今年度は、学納金の引き落としを年3回(7月・10月・1月)行います。第1回目の引き落としは、給食費の引き落としと同じ7月10日(金)です。金額は、学年だより7月号でお確かめください。

給食費の引き落としについて

6・7月分の給食費の引き落としを7月10日(金)に行います。各学年の金額は、7月1日付「給食費の口座振替について」のプリントでお確かめください。

避難訓練について

6月は地震の場合の基本の避難行動について学習しました。7月は火災の場合の基本の避難行動について学習します。密を避けるため、全校一斉の避難訓練とはせず、2学年ずつ3日に分けて実施します。

人権の日について

今月の人権の日は、16日(木)です。16日(木)の給食は、アメリカのジャンバラヤです。

PTA行事の中止について

例年、7月に行っていたPTA主催の水遊び、ラジオ体操については、新しい生活様式下での開催が困難なため、中止となりました。

生活指導

7月の生活目標
「新しい生活様式に慣れ、
安全に生活しよう」

生活指導主任 高木 順一

学校が再開し、子供たちの元気な姿が戻って来ました。学校では、新しい生活様式について指導を続けています。

毎日、検温すること、登校したら手を洗うこと、マスクを正し着けること、体の距離を1m以上、できれば2m取ることなどを指導しています。子供たちの安全な生活のため、ご理解、ご協力をお願いいたします。